

## Fragestunde Landratssitzung vom 17. Oktober 2019

Am vergangenen Samstag, 12. Oktober 2019, fiel die S9 aus. Am Morgen verkehrten noch einzelne Kurse und dann war Schluss. Die SBB kommunizierten, dass der Grund dafür Personalmangel sei.

Wegen des Ferienendes wurden die Kurse in Richtung Tessin verdichtet. Dass eventuell deswegen die S9 einmal mehr nicht bedient werden konnte, sorgte im Homburgertal für grossen Unmut. Die Reisezeit nach Olten hat sich durch den Ausfall stark verlängert und die Anschlüsse in Olten wurden verpasst.

Ich bitte den Regierungsrat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Gedenkt der Regierungsrat, sich darüber bei der SBB zu beschweren? Es kann doch nicht sein, dass eine einzelne Strecke wegen Personalmangel fast den ganzen Tag nicht angeboten wird.
2. Wieso war ausgerechnet die Strecke der S9 betroffen? Die Bevölkerung ist den ganzen Sommer mit einem «Baustellen-Fahrplan» (Baustelle ich Oensingen) bereits stark gefordert worden, da der Fahrplan an den Wochenenden anders ist als an den Wochentagen.
3. Wie gedenkt der Kanton Basellandschaft als Leistungsbesteller darauf zu reagieren und wie gedenkt man solche kurzfristigen Ausfälle zukünftig zu verhindern respektive wird sich der Regierungsrat nun dafür einsetzen, dass er als Besteller den Beitrag an die SBB kürzt oder bei den Trassegebühren eine entsprechende Gutschrift erhält?

Buckten, 13. Oktober 2019

Sandra Strüby-Schaub